

「校長室」通信

第11号

都城市立姫城中学校だより

令和3年11月5日（金）文責：校長 永山博一

硬式テニス男子シングルス 井野さん 県優勝おめでとう

10月31日（日）開催された県中学校秋季体育大会で、硬式テニス男子シングルス2年井野篤太朗さんが、見事、宮崎県ナンバーワンになりました。

小2からテニスを始めて6年間の努力の賜だと思います。



寒い雨の中 激走 地区駅伝大会

10月25日（月）に都城地区駅伝大会が三股町で開催されました。寒い雨の中、上位進出はならなかつたものの、男女陸上部員だけでなく、3年生の有志の協力を得て、姫城中のタスキを男女全員がつないでくれました。本当にお疲れ様でした。



3年米丸さん～2年田口さん



11月5日10:00 県民一斉 シェイクアウト

宮崎県では、「津波防災の日」及び「世界津波の日」を中心とした期間に、地震発生時の安全確保行動を県内全域で行う県民一斉防災行動訓練「みやざきシェイクアウト」を実施し、今回姫城中も参加しました。

大規模地震の発生時には、まず自らの身は自らで守るという「自助」の考え方に基づいて「いのち」を守ることが大切です。」

自分の命を守る行動を！

ICT活用 1年3組 研究授業公開

11月4日（木）1年3組で国語の研究授業

題材：古典「竹取物語」を実施しました。

（野崎智哉指導教諭）

本年度導入した ICT（パソコン） を利用し、自分の意見や班の意見を Google のソフトを活用して様々な考え方や気づきを共有する授業でした。

外部からも15名の参観者があり、授業力向上の協議会も実施しました。子供たちの学力向上に取り組んでいます。この授業の様子はビデオ撮影し今後、オンデマンドで配信されます。



パソコンで意見交換

3年生 高等学校等入試説明会実施

11月5日（金）に3年生徒・保護者を対象にした高等学校等入試説明会を実施しました。

3月の県立高校一般入試まで4ヶ月になりました。1月から国立高専・私立高校入試も始まり、3年生は12月中には三者面談を行い、進路決定をすることになります。

1, 2年生の皆さんも、進路について考え、家族と話す機会をつくって下さい。



各校の案内ポスター

校長の独り言「冬がもうすぐ」

最近ガソリンスタンドに寄るたびに、「高いなあ～」日々の価格表示が気になるこの頃です。丁度、日頃乗らないバイクのバッテリー上がり（故障）も気になりますので、今週はバイクで通勤していますが、寒くなってくるのを感じます。また、朝、犬の散歩をしていると、あちこちでキンモクセイのいい匂いがしてきます。季節が秋から冬へと変化しています。（1ヶ月前までは、冷房も動いていたのに、秋が短いこの頃です）来週からは、寒気が流れ込み寒さが増して、冬が目の前です。灯油価格も値上がりです。私はもうすぐ還暦（60歳）、体のあちこちに故障が出ていますが、我が家は温風ヒーターも結構長く使っているので故障も気になります。今年は電化製品寿命の当たり年になっていますが、何とかヒーターには踏ん張って欲しいところです。コロナ感染が、県内では15日間感染ゼロのニュースがありました。寒さと共に、風邪やインフルエンザが流行しないことも願っています。2月には、2年生の修学旅行も計画しており、是非実施できることを祈っています。生徒保護者の皆さん、健康には十分留意され、クリスマス・正月を楽しみに！！